Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 366.541 | Reichweite: 293.000 (19) | Artikelumfang: 8.546 mm²



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Ofenfrische Pizza auf Knopfdruck

## Wien bekommt erste BistroBox im Prater

Erfolgreiches Franchise-Konzept startet jetzt auch in Wien durch.

Leopoldstadt. Ab sofort gibt es ofenfrische Pizza rund um die Uhr auf Knopfdruck auch in Wien. Aus einem Projekt dreier Studenten der FH Wels wurde binnen weniger Jahre das innovative Konzept der BistroBox. Mitten im Wurstelprater eröffnete der erste

BistroBox-Standort in der Bundeshauptstadt. Aufdem Calafatiplatz, eingebettet zwischen den Fahrgeschäften, wurde der altehrwürdige Zwiebelturm in den vergangenen Wochen in Wiens erste BistroBox verwandelt. Somit können Besucher ab sofort auf Knopfdruck ofenfrische Pizza aus dem patentierten Pizzaofen genießen und das bun-



te Treiben im Prater beobachten. "Wir sind stolz, jetzt auch die Wiener und Touristen mit unseren ofenfrischen Pizzen verwöhnen zu können", freut sich Co-Gründer Klaus Haberl.

**BistroBox,** Calafatiplatz Prater 24, 1020 Wien www.bistrobox.com